
高雄市前鎮高中教師會第八屆第五次理監事聯席會議紀錄 

一、會議時間：98 月 11 月 13 日(五) 12:10 

二、會議地點：行政大樓 3 樓會議室 

三、會議主席：曾富美 

四、會議紀錄：鄭凱中 

五、出席人員：如附件 

六、列席人員： 

七、主席報告：討論仁愛樓改建與綜合樓拆除之相關事宜。 

八、工作報告與討論 

(一) 理事： 

1. 我們要考慮全校未來的發展、整體規劃。 

2. 無法只靠文字就向教師說明。 

3. 登革熱問題在前鎮區很嚴重，也有積水問題，也花很多錢在整治水溝。 

(二) 校長： 

1. 目前的情況，只有 18 年的歷史的建築物要拆除，很難為。 

2. 綜合樓要拆是確認的，但是否有可能等到信義樓再一起拆，綜合樓的年限也會比

較合理。 

3. 其實兩個方案最後的結果都是一樣的，當校長的有責任保障師生的安全，是否有

彈性的做法。 

4. 需考慮各科教學需求，原本在綜合大樓的專科教室，未必能夠在其他大樓符合本

身的需求。 

5. 教育局來函必須在期限內回覆，有時間壓力。 

6. 合併案比較能夠引起大家的熱情，但是校舍改建是在教育局己讓我們學校先改建

仁愛樓的情況下，是否能夠同樣引起大家的熱情。若採整體規劃直接送上去，容

易因為有爭議，而遭到拖延，仁愛樓的安全令人擔憂。 

(三) 會長：私底下詢問校內許多教師的意見，大部份老師覺得 18 年的綜合樓要拆除難

度很高。先爭取仁愛樓改建，以免錯失良機。 

(四) 討論是否要舉辦臨時性校務會議。 

1. 贊成公開舉辦校務會：3 票 

2. 贊成先由各科理事調查各科意見：4 票 

3. 文書組製作全校意見調查表，各科理事協助調查，文書組統整全校教職員工意見。 

九、臨時動議：無 

十、散會 

 

 

 

 


